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ATA n° 13/2015. Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às nove 
horas e trinta minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniu-se 
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto 
Camargo Piccoli, com a presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, 
Alessandro Morello, Ana Maria V. Azambuja, Antônio Domingues Brasil, Cezar Augusto 
Burkert Bastos, Daniel Souza, David Castro Cavalaro, Douglas Bezerra de Araújo, 
Elizaldo Domingues dos Santos, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Jeferson Ávila Souza, 
Joaquim Vaz, José Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida Souza, Luciano 
Volcanoglo Biehl, Márcio Ulguim Oliveira, Márcio Wrague Moura, Milton Luiz Paiva de 
Lima, Rafael Lipinski Paes e Régis Pinheiro Maia; ausentes com justificativa, os 
Conselheiros: Carla Silva da Silva, Diego de Freitas Fagundes, Fabiane Binsfeld 
Ferreira dos Santos, Oberdan Carrasco Nogueira e ausentes sem justificativa: Eduardo 
da Rosa Vieira, Felipe Tempel Stumpf, George Maximiano Silvestre, Sérgio Luiz Belló, 
Tales Popiolek Junior e Talis Borges dos Santos. O Prof. Humberto Camargo Piccoli 
deu início à reunião, solicitando a inclusão na pauta o convite feito pela Universidade 
do Estado do Amazonas para o professor Waldir Terra Pinto ministrar aulas naquela 
instituição de ensino superior, com o que os presentes concordaram e em seguida o 
professor Cezar Bastos solicitou para ser retirado da pauta o décimo terceiro assunto, 
passando para a pauta da reunião extraordinária prevista para após o encerramento 
desta, com o qual houve concordância dos presentes. Primeiro assunto: Aprovação 
da Ata 11/2015 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros. A seguir, colocada 
em apreciação, foi aprovada por unanimidade. Segundo assunto: Projeto de 
Extensão: Parecer CP 33/2015 – Projeto de Extensão intitulado "Semana 
Acadêmica da Engenharia Mecânica" – Prof. Claudio Olinto – Fez-se a leitura do 
parecer, colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade; Terceiro 
assunto: Projeto de Extensão: Parecer CP 34/2015 – Alteração do Plano de 
Trabalho do Projeto de Extensão intitulado "Poliserviços" – Prof. Fúlvio Chimisso 
– O prof. Piccoli fez a leitura do parecer, que colocado em votação foi aprovado por 
unanimidade; Quarto assunto: Projeto de Extensão: Parecer CP 35/2015 – Projeto 
de Extensão intitulado "Curso de Introdução ao Projeto de Aeronaves" – Téc. 
Administrativo Jairo Fernando de Lima Coelho – Fez-se a leitura do parecer, 
colocado em votação, aprovado por unanimidade; Quinto assunto: Projeto de 
Extensão: Parecer CP 36/2015 – Projeto de Extensão intitulado “Curso de 
Instalações de Água Quente em Edifícios Residenciais" – Prof. José Francisco 
Almeida de Souza – O Prof. Piccoli leu o parecer, que submetido a apreciação, foi 
aprovado por unanimidade; Sexto assunto: Projeto de Extensão: Parecer CP 
37/2015 – Alteração do Plano de Trabalho do Projeto de Extensão intitulado 
“Laboratório de Geotecnia e Concreto - EE/FURG - ações extensionistas em 
tecnologia na Engenharia Civil" – Prof. Cezar Bastos – Fez-se a leitura do parecer, 
submetido a apreciação, aprovado por unanimidade; Sétimo assunto: Projeto de 
Extensão: Parecer CP 38/2015 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado 
"Curso de Introdução ao Projeto de Aeronaves" – Téc. Administrativo Jairo 
Fernando de Lima Coelho – Feita a leitura do parecer, o relatório foi aprovado por 
unanimidade; Oitavo assunto: Projeto de Pesquisa: Parecer 39/2015 – Projeto de 



2 
 

Pesquisa intitulado “Estudo da morfodinâmica e proposta de fixação da foz do 
Arroio Carahá. Lagoa dos Patos, São Lourenço do Sul, RS” – Prof. José Fontoura 
– Fez-se a leitura do parecer, que submetido a apreciação, foi aprovado por 
unanimidade; Nono assunto: Projeto de Pesquisa: Parecer 40/2015 – Projeto de 
Pesquisa intitulado “Estudo do clima de ondas na Lagoa dos Patos utilizando o 
Modelo SWAN (DELFT 3D) e dados medidos com ondógrafo Waverider (Datawell), 
RS, Brasil” – Prof. José Fontoura – Fez- a leitura do parecer, que submetido a 
apreciação, foi aprovado por unanimidade; Décimo assunto: Indicação para a 
constituição de Comissão Especial para avaliação de docente para promoção à 
Classe E (Professor Titular) – Prof. Cezar Bastos (proc. 23116.005420/2015-75) – 
Fez-se a leitura da indicação, que conforme estabelece o art. 8.º da Deliberação 
124/2014, propõe a constituição da Comissão Especial com a finalidade específica de 
proceder a avaliação do docente Cezar Augusto Burkert Bastos, para fins de promoção 
a Classe E (Professor Titular), como segue: Prof. Cláudio Renato Rodrigues Dias 
(presidente), Prof. Sérgio Lund de Azevedo, Prof. Luiz Antonio Bressani e prof. Jorge 
Augusto Pereira Ceratti. Submetida a apreciação do conselho, a Comissão Especial 
teve sua constituição aprovada apor unanimidade; Décimo primeiro assunto: 
Relatório – Doutoramento – Prof.ª Daniel Helbig – Relatório n.º 4, referente ao 1º 
semestre de 2015 – Fez-se a leitura do relatório e submetido a apreciação, foi 
aprovado por unanimidade; Décimo segundo assunto – Relatório – Doutoramento – 
Prof.ª Bianca Pereira Moreira Ozório – Relatório n.º 4, referente ao 1º semestre de 
2015 – Colocado o relatório sob apreciação, após a leitura, foi aprovado por 
unanimidade; Décimo terceiro assunto: Autorização para ministrar a disciplina 
Dinâmica de Sistemas Navais, a convite da Universidade do Estado do Amazonas 
– Fez-se a leitura da carta convite para que o docente Waldir Terra Pinto ministrasse a 
disciplina de Dinâmica de Sistemas Navais, carga horária de 90 horas, em dois 
períodos, sendo o primeiro de trinta de setembro a dez de outubro e o segundo de 
primeiro de dezembro a quinze do mesmo mês deste ano, com as despesas de 
passagens, hospedagem, alimentação e traslado na cidade de Manaus custeadas pela 
Universidade do Estado do Amazonas, e submetido o assunto a apreciação, foi 
aprovado por unanimidade; Décimo quarto assunto - Assuntos Gerais- O professor 
Cezar informou que se a greve dos técnicos administrativos continuar, o atendimento 
dos serviços de secretaria ficará ainda mais prejudicado, pois com a impossibilidade de 
novas contratações de estagiários, também por motivo da greve, e sobretudo com o 
premente término do contrato da única estagiária em atuação na secretaria, vê que o 
atendimento externo venha a ser interrompido. Na oportunidade o professor Jeferson 
ofereceu um dos seus estagiários para colaborar com os trabalhos na secretaria para 
amenizar este problema. Nada mais a tratar, o Prof. Humberto Piccoli encerrou a 
reunião, às dez horas e trinta minutos, da qual foi lavrada a presente ata, que é 
assinada pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim, Ademir Caetano, que 
a secretariei.  
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